



若者に着物の魅力発信 谷義産業と共にウェブサイト制作

若者に、日本の民族衣装である着物の魅力を伝えようと、福知山公立大学(川添信介学

長)・福知山市西小谷ケ丘IIと「きもの処たにぎ福知山店」を運営する谷義産業(谷原陽一郎社長)・本店・与謝野町IIが、共同研究を始めた。学生たちが若者向けの新たなウェブサイトを作成し、情報発信する。

たにぎは、振り袖や訪問着、留め袖、帯、喪服などを取り扱う老舗着物店。着用機会の減少、着付けの難しさ、価格の高さなどから、若者の着物離れが業界から小紋に使う帶の説明を受けている学生たち

長)・福知山市西小谷ケ丘IIと「きもの処たにぎ福知山店」を運営する谷義産業(谷原陽一郎社長)・本店・与謝野町IIが、共同研究を始めた。学生たちが若者向けの新たなウェブサイトを作成し、情報発信する。

これまでに、学生たちは同店を訪れ、山田聰志副社長から、着物の種類など基礎的な知識を教わったほか、実際に着物を着て宝塚歌劇を観劇する同社の企画などに参加。ウェブサイトで使用する映像も撮影した。現在は、ウェブサイトに掲載するコンテンツを構想中で、アイデ

研究は、情報学部の崔童殷准教授と山本吉伸教授を中心に進め、両研究室のゼミ生7人で人が役割分担をして、ウェブサイトの制作、そのために必要な撮影などをする。

これまでに、学生たちは同店を訪れ、山田聰志副社長から、着物の種類など基礎的な知識を教わったほか、実際に着物を着て宝塚歌劇を観劇する同社の企画などに参加。ウェブサイトで使用する映像も撮影した。現在は、ウェブサイトに掲載するコンテンツを構想中で、アイデ

ア会議を開いている。年内には試作品を作り、来年3月中旬には仕上げる予定という。2回生の本田このさんは「着物のなかでも、気軽に着られる小紋という種類があることなどを教わりました。実際に着てみると、気分も上がるし、良い文化だなと思ったので、これをもっと同じ世代の若者に伝えていけるように、頑張っていきたい」と意気込む。

山田副社長は、「着物は1千年以上の歴史がある民族衣装。若い方には、呉服という言葉から着物が結びつきにくくなっている。そういったところも払拭したい。今回の取り組みを通じて、着物ファンを一人でも増やしていけたら。どんなウェ

海洋プラスごみをアクセサリーに

府と佛大が21、22日で教室

府民の関心を高めたいと、府

と佛大が共同

みのアクセサリ

ー工作教室をこ

れまで府南部で

4回ほどしてい

るが、今回初め

ゾーンに、海洋プラスチックごみを再利用してアクセサリーを作る無料工作教室

時間は両日と

を出展する。事前申し込み

はいらす、参加希望者は直

接会場へ。

海洋ごみは、ポイ捨てや

ペンタントツ

京都府中丹西・東西保健所と佛教大学(京都市)は、21、22両日に福知山市猪崎の三段池公園総合体育館メインアリーナである福知山産業フェアの展示即売ゾーンに、海洋プラスチックごみを再利用してアクセサリーを作る無料工作教室を出展する。事前申し込みも午前9時30分から午後3時まで、ピアス、

海洋ごみは、ポイ捨てや

ペンタントツ